

# HERZLICH WILLKOMMEN BEIM BIBELLABOR!

*Veröffentlicht am 24. Februar 2020 von Erich Baldauf*

Grüß Gott! Eine Information in eigener Sache ....

Mit 1. März 2020 erhalte ich neue Aufgaben in der Diözese. Ich werde von Bischof Benno Elbs zum Pfarrmoderator in Hard und zum Bibelreferenten der Diözese ernannt.

In diesem Rahmen werde ich weiter mit Dr. Katharina Weiss das Bibellabor betreiben. Ich freue mich sehr über ergänzende und weiterführende Kommentare von Lesenden. Sie sind eine Bereicherung für alle. Haben sie keine Scheu. Bei persönlichen Gedanken geht es nicht um richtig oder falsch, sondern um Anregungen, die uns noch mehr die Schrift erschließen können. Da kann jeder Gedanke hilfreich sein und sei es nur ein Satz.

Da ich in der Pfarre St. Sebastian neu beginne kann es sich ergeben, dass manche Themen, die bisher schon angesprochen waren, erneut auftauchen, besonders Themen, die die Grundlage der Pastoral bilden. Da bitte ich um Geduld.

In Hinkunft planen wir die eine oder andere Veranstaltung auf Facebook zu bewerben. Sollten sie Interesse an der Teilnahme oder Mitarbeit haben, würden wir uns freuen.

Nun viel Freude beim weiteren Lesen, Kommentieren oder Ergänzen.

Pfr. Erich Baldauf